

# *Esteban Lazo destaca relaciones entre Cuba y Cambodia*

---

Image not found or type unknown



**Lazo reiteró el interés y disposición de Cuba de integrar la Asamblea Parlamentaria de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean) en calidad de Observador. (Foto:PL)**

La Habana, 24 sep (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional (parlamento) de Cuba, Esteban Lazo, destacó los vínculos de amistad y hermandad con Cambodia, durante conversaciones oficiales con el primer ministro de esa nación asiática, Samdech Techo Hun Sen.

De acuerdo con una nota publicada en el sitio web del legislativo de la isla, Lazo explicó al titular camboyano que el país está inmerso en un profundo proceso de perfeccionamiento del sistema del Poder Popular y la implementación de la Constitución de 2019.

Además, dijo que la nación caribeña se enfrenta «a una guerra económica impuesta por el Gobierno de Estados Unidos y al impacto de la pandemia de Covid-19».

Subrayó que el órgano legislativo cubano y el camboyano pueden contribuir al fortalecimiento de los nexos bilaterales, con el impulso de metas comunes en sectores de salud, deporte y educación.

Agradeció la postura invariable de Cambodia en organismos internacionales contra el bloqueo estadounidense, así como el donativo de dos mil toneladas de arroz.

El presidente del órgano legislativo reiteró el interés y disposición de Cuba de integrar la Asamblea Parlamentaria de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean) en calidad de Observador.

Asimismo, envió un saludo al Presidente de la Asamblea Nacional camboyana, Heng Samrin, y al titular del Senado, Say Chhum.

«Deseamos que los vínculos económicos-comerciales y de cooperación alcancen el mismo nivel que nuestros lazos políticos. Valoramos altamente su visita a Cuba, que contribuirá a estrechar aún más la solidaridad, la unidad y el fuerte apoyo entre ambas naciones», concluyó.

Por su parte, Samdech Techo Hun Sen felicitó al parlamento, pueblo y Gobierno cubanos por las vacunas desarrolladas para el enfrentamiento a la Covid-19, que «no solo han sido utilizadas por su pueblo sino también por otros países, entre ellos algunos asiáticos como Vietnam».

El primer ministro agradeció el recibimiento ofrecido y reconoció los esfuerzos y logros de la nación caribeña, ante el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

En este sentido, acotó que el ministro de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional camboyano emitió un comunicado, en el que se solicita el cese de la política hostil.

Además, reconoció las potencialidades que existen en la cooperación bilateral en áreas como salud y deporte.

El primer ministro del Reino de Cambodia arribó la víspera a Cuba para cumplimentar una visita oficial.  
(Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300209-esteban-lazo-destaca-relaciones-entre-cuba-y-cambodia>



**Radio Habana Cuba**